

Erfolgreiche Premiere für den Kärntner Charity-Herzlauf für herzkranken Kinder

300 Freizeitsportler gingen bei der Laufveranstaltung an den Start und unterstützen damit die Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich.

Linz/Baldramsdorf, 28. Juni 2022 – Zum ersten Mal fand vergangenen Samstag ein Herzlauf in Kärnten statt. „Die Stimmung war einfach hervorragend. 300 Laufbegeisterte ließen es sich nicht nehmen, für herzkranken Kinder an den Start zu gehen“, berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Die Charity-Laufveranstaltung in Baldramsdorf stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Ab 8.30 Uhr gab es ein Kinderprogramm mit Kinderschminken, Kuschneln mit dem riesigen Herzteddy und Hüpfburg. DJ Gerdtschi sorgte für gute Stimmung und Victoria Schell & Team von Austria Brasil übernahmen das Warm-up. Mit tänzerischen Showacts begeisterten die Carinthian Eagles Cheerleader, die auch die Teilnehmer beim Zieleinlauf kräftig anfeuerten. Martin Patak führte durch das Programm. Um 10 Uhr gingen die Kinder bei den Bewerbungen Teddy und Roadrunner an den Start. Um 12 Uhr erfolgte der Startschuss für die Läufer und Nordic Walker. „Unser Herzlauf hat in Baldramsdorf seine Heimat gefunden“, betont Michaela Altendorfer. Hier steht 2023 die zweite Auflage des Kärntner Herzlaufs auf dem Programm. Organisiert wurde der Lauf vom Verein Herz4Kids Baldramsdorf rund um Rene Pucher und seinem Team. Josef Rattenberger und Andreas Fasching vom Round Table 23 aus St. Veit an der Glan überreichten einen Spendenscheck über 2.500 Euro, Markus Rainer, Geschäftsführer von der Kinderpatenschaft Österreich, stellte sich mit einem Scheck über 15.000 Euro ein. Die Kinderpatenschaft Österreich war auch offizieller Partner der Veranstaltung. Ein herzliches Dankeschön sagt Michaela Altendorfer den vielen regionalen Unterstützern, die dafür gesorgt hatten, dass die Premiere des Kärntner Herzlaufs ein so großer Erfolg war. Dazu gehörten die Gemeinde Baldramsdorf, Forstservice Pucher, Sport Steiner, More Spittal/Drau, Werner Brunner Metallbau, Hosner Bauwissen, Kelag, Charlys Montageservice, Hopfgartner Blitzschutz, Tun Transporte, Freo, taurer & podesser, Lora heizt&kühlt, Aschenwald Bau, Leisbares

Wohnen Kärnten Lei Wok. Der nächste Herzlauf findet am 1. Juli 2022 in Salzburg statt. Per Herzlauf-App können sich alle Laufsportbegeisterten am Lauftag mit einem virtualRun an der Aktion beteiligen.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com